

CONCOURS

de l'approche orientante de la
Commission scolaire du Chemin-du-Roy

Dessine-moi
écris-moi
tes PROJETS
d'AVENIR!

Un concours où tu dois présenter
le métier ou la profession qui te fait
rêver. Surveille l'annonce du concours
dans ton école et inscris-toi!

Christian Duval et **Guy Cloutier**,
deux chercheurs qui sont
d'anciens élèves de la
Commission scolaire
et qui ont bien réussi :



Christian Duval, Ph.D. en neurosciences a fréquenté l'école Jacques-Buteux au primaire et les écoles secondaires De La Salle et Chavigny. Il enseigne à l'UQAM au département de Kinanthropologie et est chercheur à l'Institut de gériatrie de Montréal. Il fait des recherches sur la maladie de Parkinson.



Guy Cloutier, ing., Ph.D, directeur du laboratoire de biorhéologie et d'ultrasonographie médicale au CHUM et professeur titulaire (radiologie). Ancien élève de l'école Cardinal-Roy et finissant à l'école secondaire De La Salle, il a choisi de devenir chercheur dans le secteur de la santé. Il est maintenant responsable d'une équipe de 25 chercheurs qui travaillent sur la recherche en imagerie médicale.